

創立 70 周年記念講演会

11月2日(月)玉名高等学校附属中学校創立10周年記念講演会を開催しました。

玉名高校の卒業生で、熊本県立美術館長(前熊本県教育長)宮尾千加子先生にご講演いただきました。



宮尾先生が、県庁職員として関わってこられたのが、九州新幹線全線開業をきっかけとした「KANSAI戦略」です。その戦略の中で生まれたのが「くまもとサプライズPRキャラクターくまモン」でした。

くまモン誕生にまつわる逸話から、今からの時代を生きる中学生・高校生へ向けて熱いメッセージをいただきました。最後には、くまモンが登場し、「カモン!くまモン!」を披露してくれました。

また、記念コンサートでは、シンガーソングライターの関島秀樹さんから、玉高愛に満ちた熱唱をいただきました。感想をご紹介します。

「くまモン」を話題にするためのSNSなどの活用に反対意見があっても、挑戦していったことが分かりました。また、「くまモン」を中心に、東日本大震災の際に復興支援があったことを初めて知りました。



コンサートを聴いて、関島さんの声がとても力強いと感じました。また、ドキッとするような内容の歌もあれば、青春のことを歌ったものがあって楽しかったです。中でも玉高のことを思い出して作詞された「玉高を忘れない」は、心に残りました。

「くまモン」の挑戦する気持ちを見習い、部活動などで、難しいと感じることも諦めずにトライしようと思いました。また、関島さんのように玉高附属中生としての誇りをもって、毎日を過ごそうと思いました。

(1年 酒井くん)



最初のくまモンのお話で、たくさんの反対もあったけれど、自分の考えを通して、くまモンを有名なキャラクターにしていけたのはすごいと思いました。

自分の考えを通すことがいつも良いとは限らないけれども、自分が正しいと思ったら、反対は参考にするくらいにして、どんどんチャレンジしていきたいと思いました。

(1年 山崎さん)

午後に予定していた玉高附属中生による人文字の作成・記念撮影は雨のために中止し、教室で、準備してきた10年後の自分に宛てた手紙を集め、10周年記念行事の締めくくりとしました。

学校の玄関には、美術部作成のアマビエが登場しました。

新型コロナウイルスの収束が見えない中、貴重な時間を中学生の皆さんと過ごせたことが一番でした。



2020.1104 副校長 山部